

## Senior Sales Associate

[Apply Now](#)

Company: Mister Susu

Location: Indonesia

Category: other-general

Oktober 11, 2022 SPONSORSHIP Lowongan Kerja PT Gilang Agung Persada (GAP) Bali Oktober2022Di Sepanjang tahun ini seperti yang kita tahu, banyak yang terkena PHK akibat dari resesi yang dialami Indonesia. Namun, hal tersebut bukan berarti bahwa tidak ada lowongan kerja yang dibuka. Selalu ada lowongan kerja baru untuk pekerja, namun kita akan bersaing ketat dalam proses rekrutmen.Pada curriculum vitae, tentunya kita mencatatkan skills, pencapaian dan pengalaman kita. Jujurlah dalam membuat curriculum vitae, dengan mencatatkan pengalaman dan kemampuan yang sebenarnya tidak murni akan menjadi masalah bagi kamu untuk kedepannya. Contohnya jika kualifikasi yang diminta adalah fasih berbahasa Inggris, namun ternyata kemampuan bahasa Inggris kamu tidak banyak.Disaat wawancara nanti kamu sendiri yang akan kesulitan, HRD akan menilai kalau kamu tidak fasih dalam berbahasa Inggris. Di zaman modern ini, banyak cara bagi HRD untuk mencari tahu kebohongan yang kamu buat, bahkan tanpa harus melakukan wawancara.Untuk kamu yang mau pindah posisi atau perusahaan - tidak salah jika kita berganti pekerjaan, akan tetapi jika kamu berganti pekerjaan dalam waktu yang singkat HRD mungkin akan berpikir kalau kamu bukan orang yang loyal, hal itu tentu akan berbahaya juga bagi HRD untuk memutuskan menerima kita atau tidak, karena bisa saja kamu nantinya mencari pekerjaan di perusahaan lain, yang akan mempengaruhi ritme kerja perusahaan. SPONSORSHIP Sebelum kamu melamar kerja, maka pastikan kalau kamu mempunyai kemampuan seperti kualifikasi yang dibutuhkan, atau kamu memang mempunyai kompetensi untuk posisi tersebut. Dengan demikian maka kamu mempunyai kesempatan untuk diterima ketika sedang melamar pekerjaan pada suatu perusahaan.Lowongan Kerja Gilang Agung Persada Bali Oktober 2022

- PT Gilang Agung Persada (GAP) merupakan perusahaan yang bergerak di bidang fesyen, lifestyle dan luxurios brand. Adapun merek seperti Guess, Celine, Givenchy, La Senza, Gap, Banana Republic, Raol and VNC dan merek lainnya. Brand retail dari PT. Gilang Agung Persada berfokus pada fashion & accessories seperti GUESS, GAP, Gc, Banana Republic, Super Dry, Casio, GShock, Givenchy, Nautica, dll. Pada kesempatan kali ini PT Gilang Agung Persada (GAP) yang berlokasi di Bali kembali membuka lowongan kerja bagi lulusan SMA hingga S1 untuk mengisi beragam posisi yang sedang kosong dengan persyaratan sebagai berikut:

**Loker Lainnya:** Lowongan Kerja Mitra10 Bekasi Juli 2023, Lowongan Kerja MAP Active April 2023, Lowongan Kerja Super Indo Januari 2023, Lowongan Kerja Lion Air Group Januari 2023, Lowongan Kerja Alfamidi Medan Desember 2022.

**Senior Sales Associate**  
Sales Associate Kualifikasi Laki-laki/Perempuan. Berusia maksimal 28 tahun. Pendidikan minimal SMA/SMK Semua Jurusan. Berpengalaman minimal 2 tahun di Retail Fashion. Tinggi minimal 160 cm dan berpenampilan menarik. Bersedia untuk bekerja sistem shifting, weekend/public holiday. Penempatan: Bali.

**CARA MELAMAR:** Bagi anda yang berminat dan memenuhi kualifikasi diatas, silahkan kirim lamaran Lowongan Kerja Gilang Agung Persada Bali Oktober 2022 melalui email berikut: [recruitment@gilang.co.id](mailto:recruitment@gilang.co.id) Subjek: Bali\_Position

Lowongan kerja ini tidak dipungut biaya. Lamaran yang tidak memenuhi kualifikasi diatas tidak akan diproses. Hanya kandidat terbaik yang akan dipanggil untuk mengikuti seleksi tahap selanjutnya.

**Job Title:** Senior Sales Associate  
**Company Name:** PT Gilang Agung Persada (GAP)  
**Job Location:** Bali, Indonesia  
**Employment Type:** Full Time  
**Base Salary:** Rp 3.500.000 - Rp 8.000.000 per bulan

Follow Instagram [@lokernesia.id](https://www.instagram.com/lokernesia.id) untuk mendapatkan informasi Lowongan Kerja terbaru. Jangan lupa menabung kebaikan dengan membagikan informasi Lowongan Kerja Gilang Agung Persada Bali Oktober 2022 ke kerabat anda yang membutuhkan dan mencantumkan Lokernesia.id sebagai preferensi informasi lowongan kerja anda agar website ini tetap eksis.

**SPONSORSHIP**  
#J-18808-Ljbffr

[Apply Now](#)

**Cross References and Citations:**

1. **Senior Sales Associate Jobs Indonesia** ↗
  2. **Senior Sales Associate Jobs Indonesia** ↗
  3. **Senior Sales Associate Jobs Indonesia** ↗
  4. **Senior Sales Associate Jobs Indonesia** ↗
  5. **Senior Sales Associate Jobs Indonesia** ↗
  6. **Senior Sales Associate search Indonesia** ↗
  7. **Senior Sales Associate job finder Indonesia** ↗
- 
1. **Senior Sales Associate jobs** ↗
  2. **Senior Sales Associate jobs** ↗
  3. **Senior Sales Associate jobs** ↗

Source: <https://id.expertini.com/jobs/job/senior-sales-associate-indonesia-mister-susu-888-503071/>

Generated on: 2024-05-06 by Expertini.Com